Führungswechsel beim Hafenclub

Roland Hörner zum neuen Präsidenten gewählt

RNZ. Der ehemalige Hafendirektor Roland Hörner (Foto: zg) ist der neue Präsident des Hafenclubs Mannheim. Er



übernahm das Ruder von Rainer Neutard, der die Geschicke des Vereins seit 2017 lenkte. Der ehemalige Vorstand der Unternehmensgruppe Remag AG wurde einstimmig zum Ehrenpräsidenten ernannt. Hörner war von 1998 bis Ende

2020 Geschäftsführer der Staatlichen Rhein-Neckar Hafengesellschaft mbH Mannheim (HGM) und ist bereits seit 1998 Mitglied im Hafenclub. Als wichtigstes Ziel nannte er in seiner Antrittsrede, die Mannheimer Häfen auf allen Ebenen aktiv und ideell zu unterstützen. Der Hafenclub wurde 1945 gegründet, als es darum ging, den zerstörten Hafen wieder aufzubauen. Mittlerweile wurde aus der "Beschaffungsbörse für Instandsetzungsarbeiten" ein Gesprächsforum, bei dem sich Hafenanlieger untereinander, mit dem Grundstückseigentümer HGM und den mit dem Hafen befassten Behörden austauschen. Der Club hat rund 40 Mitglieder.